

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Aubameyang buteur historique, Bouanga inquiétant

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**P**IERRE-EMERICK Aubameyang (Arsenal) : depuis le Togolais Sheyi Emmanuel Adebayor, en 2006, aucun autre joueur africain d'Arsenal n'avait plus marqué pour donner la victoire à Arsenal à Old Trafford face à Manchester United. Mais depuis dimanche dernier, soit 14 ans plus tard, c'est chose faite ! L'attaquant international gabonais a inscrit l'unique but de la rencontre qui a opposé dimanche 1er novembre 2020, dans "le Théâtre des rêves", Manchester United à Arsenal... À la 68e minute, Aubameyang, sur penalty, prenait à contre-pied le portier de Gea pour le 1-0 final.



PEA, buteur victorieux à Old Trafford, 14 ans après Adebayor.

- **Jim Allevinah (Clermont)** : les Clermontois ont réalisé une bonne opération samedi dernier en allant battre 3 buts à 1 Valenciennes dans son antre du Hainaut. Très percutant dans son couloir, Jim Allevinah a donné le tournis à son vis-à-vis. Il a d'ailleurs été accroché dans la surface de réparation. Le penalty a été transformé par Bayo, auteur d'un triplé lors de cette rencontre.

- **Bruno Ecuele Manga (Dijon)** : après 9 journées de championnat de L1, les Bourguignons, lanterne rouge, sont toujours à la recherche de leur première victoire. Et face à Lorient, le promu, on pensait Dijon capable de réaliser cet "exploit". Mais il n'en fut rien ! Le DFCO, sans Didier Ndong suspendu, mais avec Ecuele Manga, s'est contenté d'un nul (0-0). Dijon aurait même pu être battu si l'attaquant des Merlus, Yoane Wissa n'avait pas manqué son penalty. Avec trois petits points au compteur, le club de nos deux compatriotes reste dernier du championnat de L1.

- **Denis Bouanga (Saint-Étienne)** : l'international gabonais doit visiblement avoir la tête ailleurs. En effet, en manque de rythme depuis le début de saison, Denis Bouanga a, une fois encore, offert une prestation limitée à ses fans. Résultat : quand Bouanga va mal, Saint-Étienne souffre. Justement les Verts ont souffert, parce que battus une nouvelle fois. Cette fois par Montpellier. Score final : 0-1. C'est la cinquième défaite consécutive des Stéphanois, qui glissent à la 13e place.

- **Lloyd Palun (En avant Guingamp)** : laissé sur le banc au début la rencontre face à Sochaux, Lloyd Palun a fait son entrée à la 68e minute, après la sortie

sur blessure de Jeremy Mellot. Score final : 0-0.

- **Johann Obiang (Rodez)** : samedi

dernier, en match comptant pour la 9e journée de L2, Rodez, à domicile, au stade Paul-Lignon, a été contraint au partage des points par Auxerre (2-2).

Au cours de cette rencontre, le latéral gauche des Panthères, Johann Obiang, n'a pas été retenu par le coach Laurent Peyrelade.

## Confédération africaine de volley-ball : Bouchra Hajij élue présidente

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**A présidente de la Fédération royale marocaine de volley-ball, Bouchra Hajij, a été élue présidente de la Confédération africaine de volley-ball (CAVB) pour un mandat de quatre ans (2020-2024), lors de l'assemblée générale électorale tenue dernièrement à Durban (Afrique du Sud) via visioconférence.

Sur les 54 fédérations nationales ayant pris part au vote, Hajij a obtenu 42 voix, dont celle du Gabon, contre 12 voix pour son rival Égyptien Amr Elwani, président de la CAVB depuis 2001.

"Je voudrais vous rappeler que ce Congrès était prévu au mois de juin 2020. Mais compte tenu de la pandémie, les fédérations nationales s'étaient prononcées pour une rencontre par visioconférence contre la position du président en exercice qui la voulait de manière physique. À cet effet,



Bouchra Hajij, première femme à occuper le poste de présidente de la Confédération africaine de volleyball.

toutes les dispositions étaient réunies pour la participation de notre pays le Gabon à ses assises", a relevé le président de la fédération gabonaise de volley-ball, Raymond Bernard Bivigou. La Marocaine a été élue en décembre 2015 vice-présidente de la Confédération africaine de volley-ball, lors de l'assemblée générale des membres de la confédération tenue en Algérie. Faisant

partie de la commission de parité de l'Association des comités nationaux olympiques d'Afrique, Bouchra Hajij a également été

réélue au Comité international olympique en tant que membre de la commission de la culture et du patrimoine olympique.

### Bon à savoir

LE bureau directeur de l'Association des entraîneurs et éducateurs de football du Gabon informe les membres qu'une assemblée générale ordinaire se tiendra samedi 7 novembre 2020 à 9h 30 au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), sis à Owendo.